



CUARTO INFORME DE ACTIVIDADES

REGIDOR JESUS FRANCISCO
CUEVAS MENESES

Municipio de Emiliano Zapata Hidalgo

PARTICIPACION DE COMISIONES	
Comisión	Cargo
<i>Educación y cultura</i>	<i>Presidente</i>
<i>Protección Civil</i>	<i>Presidente</i>
<i>Hacienda Municipal</i>	<i>Secretario</i>
<i>Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado, Tratamiento y disposición y Saneamiento de Aguas Residuales</i>	<i>Secretario</i>
<i>Medio Ambiente y Prevención y Gestión Integral de Residuos Solidos Urbanos</i>	<i>Vocal</i>
<i>Derechos Humanos</i>	<i>vocal</i>

CUARTO INFORME DE ATIVIDADES SEPTIEMBRE 2023- AGOSTO 2024.

En cumplimiento al artículo 69, numeral X Bis, de la Ley orgánica municipal para el estado de Hidalgo se presenta el informe anual de actividades durante el periodo comprendido del 1 septiembre de 2023 al 31 de agosto de 2024, fortaleciendo el ejercicio de rendición de cuentas.

16 sesiones ordinarias	20 sesiones extraordinarias	1 sesión solemne
------------------------	-----------------------------	------------------

COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA

Durante este año la comisión de educación y cultura junto con jurídico del municipio nos dimos a la tarea de recopilar la información necesaria para revisar las condiciones que se tienen con el Centro Regional Cultural de Emiliano Zapata Hidalgo, para que las y los zapatences tengan mayor accesibilidad a los diferentes cursos que se imparten en dicha institución.

Nos dimos a la tarea de recopilar toda la información sobre las diferentes convocatorias que gobierno del estado a través de la secretaria de cultura publica en sus diferentes plataformas y dándolas a conocer de manera personalizada a los diferentes artistas del municipio, de la misma forma los apoyamos acercándolos a los diferentes organismos que brindaban dicha información, permitiendo resolver todas las dudas referentes a los proyectos que pudieran realizar para poder salir beneficiados en dichas convocatorias.



The image is a promotional flyer for a cultural program. At the top, it features the logos for 'CULTURA SECRETARÍA DE CULTURA' and 'CECULTAH CONSEJO ESTATAL PARA LA CULTURA Y LAS ARTES DE HIDALGO'. Below this, a yellow banner reads 'LA SECRETARÍA DE CULTURA EMITE: LA CONVOCATORIA'. The central graphic includes the text 'PROGRAMA APOYOS SOLIDARIOS PARA LA MOVILIDAD ARTÍSTICA' and 'CREADORES CULTURA EN TU MUNICIPIO 2024', accompanied by stylized line art of faces and hands. A date range 'DEL 17 DE JULIO AL 9 DE AGOSTO DEL 2024' is on the left, and a QR code with the text 'CONSULTA LA CONVOCATORIA COMPLETA ESCANEANDO EL CÓDIGO QR' is on the right. At the bottom, a small line of text reads 'Programa Apoyos Solidarios para la Movilidad Artística 2024. Cultura en tu Municipio' and a disclaimer: '*Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.*'

Con apoyo de la comisión de educación y cultura apoyamos a diferentes músicos artistas del municipio que tenían la inquietud de tener material musical de mejor calidad para poder mostrar su trabajo a diferentes empresarios de la región, por tal motivo se les acercó al estudio de grabación de Radio y Televisión de Hidalgo para que pudieran tener información y apoyo con su proyecto.

Se realizaron mesas de trabajo con la comisión de Educación y Cultura para atender las diferentes inquietudes de la ciudadanía, así como para dar solución a los casos que el pleno nos encomienda para dar un resolutivo.

Se realizaron mesas de trabajo con las diferentes áreas encargadas de los eventos culturales para apoyarlos en la planeación y realización de todos los eventos de orden social en el municipio.



COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL

Como presidente de la comisión tuve la oportunidad de acudir a diferentes cursos de Protección Civil mismos que se realizaron en diferentes sedes del estado y otros estados aledaños, de la misma forma se hicieron gestiones para que dichos cursos se pudieran traer y llevar a cabo en el municipio.

Se realizaron mesas de trabajo con la dirección de protección civil, teniendo la finalidad de conocer las principales problemáticas a las que el área se enfrenta durante el año, apoyando de manera conjunta con el área de comunicación social informando estratégicamente a la población en general de los diferentes fenómenos hidrometeorológicos, sociales o tecnológicos que pudieran suscitarse durante el año.

De la misma forma y conociendo las carencias que tiene el área se les apoya destinando recurso a través de la ley de egresos, con la finalidad que no les falte material y herramientas, mismas que usan para su labor diaria con la ciudadanía.



COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL

La comisión se encargó de crear mesas de trabajo para el análisis y aprobación de la ley ingresos 2024.

De la misma forma participé en las mesas de trabajo para el análisis y aprobación de la ley de egresos 2024 donde se procuró distribuir recurso de la mejor manera posible a obra pública que fuera de beneficio para todos los ciudadanos del municipio.

Se analizó y se destinó recurso para que las diferentes áreas de la administración fueran consideradas en el presupuesto de egresos, todo esto de acuerdo a las diferentes actividades que se realizan durante el año.

Se apoyo a los comités de festejo y comités de deporte de cada población para sus diferentes eventos sociales que realizan durante el año como día del niño, día de las madres y fiestas patronales, de la misma forma se apoyó a los delegados de cada comunidad con recurso para sus eventos de fiestas patrias, día de muertos y encendida del árbol.

Se realizaron diferentes mesas de trabajo con la finalidad de analizar y dictaminar los asuntos que el pleno turna a la comisión.

Se destino una cantidad importante de recurso para pagar los laudos laborales, mismos que fueron requeridos durante la administración y que por buena o mala fortuna tuvimos que pagar ya que de no hacerlo pudieron llegar a embargar la presidencia municipal.



COMISIÓN DE AGUA POTABLE, DRENAJE, ALCANTARILLADO, TRATAMIENTO Y DISPOSICIÓN Y SANEAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES.

Se tuvieron mesas de trabajo con el área de agua potable y otras áreas con la finalidad de hacer estrategias para que la población en general hagamos conciencia de lo importante que es el cuidado del agua, así como la importancia de tener limpias nuestras calles ya que tanta acumulación de basura provoca que las coladeras se tapen y en época de lluvia esto podría ser un problema para todos los habitantes del municipio.

Revisamos y analizamos todos los asuntos que el pleno nos delega para poder darle una resolución a la problemática o tema que pudiera suscitarse.

Se apoyo en la gestión de desazolve de coladeras ubicadas en la comunidad de Sta. Bárbara, sin embargo, con apoyo del presidente municipal y trabajo en conjunto se pudo apoyar a todo el municipio en general para que las coladeras fueran purgadas.



COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y PREVENCIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS

Se han tenido trabajos de manera conjunta con el comisariado de la comunidad de Sta. Barbara debido a la presencia del “gusano descortezador” en los pinos de la comunidad, debido al avance tan rápido que tuvo la plaga el comisariado se encargó de contratar personal para derribar dichos árboles puesto que no había otra manera para poder rescatarlos esto según especialistas en la materia.

Con ayuda de la comisión se pudo clausurar la hacienda ubicada en la carretera Sta. Bárbara- Emiliano Zapata, esto debido al olor tan fétido que desprendía de ahí mismo y que afectaba a las personas que pasaban cerca del lugar.



Acudimos a diferentes cursos como comisión para poder crecer y mantenernos a la vanguardia de los cambios y mejoras que se necesitan en la materia.

Con apoyo de las áreas correspondientes, comisariado y personas en general se hicieron trabajos de reforestación en la unidad deportiva de la localidad de Sta. Barbara.

El Gobierno Municipal de Emiliano Zapata,
a través de la Comisión de Medio Ambiente
te invitan a la:



CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN MASIVA 2024

DOMINGO 18 DE AGOSTO
08:00 HORAS

Se contará con puntos de hidratación

Punto de reunión:

Atrás de la Capilla de Loma Bonita

Acudir con ropa cómoda
Gorra
Herramienta de utilidad



DERECHOS HUMANOS

Durante este año tuvimos la oportunidad de trabajar de manera conjunta con distintas áreas de la administración y derivado de un exhorto por parte de gobierno del estado donde los ayuntamientos deben denominar la nomenclatura de una calle del municipio de Emiliano Zapata Hidalgo con el nombre de una niña adolescente o mujer, merecedora del reconocimiento público, por tal motivo nos dimos a la tarea de investigar y derivado de la gran participación de la señorita Guadalupe Flores García destacada boxeadora profesional de nuestro municipio, se tuvo el acercamiento y se le comento de la propuesta que se tenia para ella en particular, de igual manera se platico con su tutor para contar con el consentimiento y poder hacer público que la boxeadora del municipio de Emiliano zapata Hidalgo fuera galardonada con dicho reconocimiento de poner su nombre en la nomenclatura de una calle del municipio.



PARTICIPACIONES

*De manera personal se le apoyo a los beisbolistas con la gestión de poda y limpia en la cancha de beisbol en la comunidad de Sta. Barbara, esto debido a los pinos que se habían cortado junto a la cancha provocaron que la misma necesitara mantenimiento especial.

*Se gestiono el apoyo para traslados en ambulancia, así como traslados a la Raza en la ciudad de México para consulta médica.

*En atención a las solicitudes de la comunidad, de manera personal me he encargado de llevar los oficios de alumbrado público a la instancia correspondiente, así como de realizar un padrón del tipo de lampara a reparar y acompañar en la reparación de las mismas.

*Se apoyo las diferentes escuelas de la comunidad de Sta. Barbara en los diferentes eventos sociales que han realizado dentro de sus planteles.

*Se apoyó a los diferentes planteles educativos del municipio durante su programa a día de las madres.

*Se apoyo a la colecta anual que realiza el área de UBR con todo el audio que necesitó para que le evento se pudiera llevar a cabo, así como con la contratación de una agrupación que participó durante el programa.

*Se apoyó a la tarde de danzón en cabecera municipal misma donde todos los domingos se dan cita las personas de la tercera edad con la finalidad de pasar un rato agradable en compañía de su pareja incluso su familia.

*Junto con mis demás compañeros regidores acudimos a diferentes pláticas con los diputados de la región, esto con la finalidad de crear lazos fuertes que nos permitan como zapatenses estar en contacto directo con las instituciones gubernamentales, de esta forma nos mantenemos en comunicación constante con todo el orden de gobierno.

*De manera personal estuve apoyando en todos los eventos que por tradición se festejan dentro de la comunidad de Sta. Bárbara como son día del niño, día de las madres y en la feria patronal en honor a San Agustín.



